

NOUVELLES DU PÉLERINAGE.

Nous sommes heureux d'annoncer à nos lecteurs que l'église de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père est maintenant complètement terminée. Tous les amis du pèlerinage apprendront avec joie cette bonne nouvelle.

Le sanctuaire richement orné présente le plus magnifique coup-d'œil. M. Meloche a parfaitement réussi ; son œuvre est belle dans le détail comme dans l'ensemble.

Nous invitons les amis de sainte Anne à venir juger par eux-mêmes de la beauté de ce travail le jour de la fête de notre patronne, le 26 juillet.

Il y aura grande solennité ce jour-là. Sa Grandeur Mgr de Rimouski et un grand nombre de prêtres assisteront à l'inauguration de l'église.

Cette année les pèlerins viendront en plus grand nombre que les années passées rendre à sainte Anne leur tribut d'hommages et de reconnaissance. Il y aura aussi, nous l'espérons, plusieurs grands pèlerinages.

La route de l'église de Ste-Anne sera complètement terminée et ouverte pour le jour de la fête de Sainte-Anne, le 26 du courant. Les autorités de l'*Intercolonial* promettent de faire arrêter tous les trains à la station de St-Anaclet qui est aussi celle de Ste-Anne.

C'est un immense avantage offert aux pèlerins. En descendant à cette station, ils n'ont qu'une cinquantaine d'arpents à faire pour se rendre à l'église.

Le 20 de ce mois aura lieu, à 3 heures après-midi, la bénédiction des autels et des statues et l'installation du chemin de la croix.